



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Le canton de Vaud à Expo Milano 2015: présence interactive et ludique**

**Le canton de Vaud se présente du 27 au 30 septembre au Pavillon suisse de l'Expo Milano 2015 avec une série d'événements organisés autour des cinq sens. Les visiteurs du monde entier pourront ainsi découvrir le canton, au travers notamment de l'exposition interactive et ludique "Vaud, terre des sens", des dégustations de produits du terroir, des démonstrations de production artisanale de fromage ou encore des retransmissions de concerts mythiques du Montreux Jazz Festival. Sans oublier un concert live du musicien lausannois Bastian Baker.**

Une délégation du Conseil d'Etat emmenée par son président Pierre-Yves Maillard ainsi qu'une délégation du Grand Conseil conduite par sa présidente Roxanne Meyer Keller inaugureront officiellement, ce lundi 28 septembre, les journées du canton de Vaud à l'Expo de Milan, initiées et coordonnées par le Département de l'économie et du sport dirigé par Philippe Leuba.

Au programme des animations proposées au Pavillon suisse, le canton présente l'exposition «Vaud, terre des sens», un parcours ludique autour des cinq sens qui interpelle quelques stéréotypes liés à l'alimentation. Deux designers issus de l'ECAL et de l'EPFL, Luciano Dell'Orefice et Albert Schrurs ont imaginé une exposition qui se regarde, s'écoute et se hume. Les cinq installations proposées en collaboration avec des partenaires commerciaux ou institutionnels liés au canton expriment la créativité et le savoir-faire vaudois.

Pour assister à la production artisanale du gruyère, le visiteur sera accueilli dans la Casa Gruyère par Charly, un producteur qui racontera les différentes phases de fabrication du fromage. Le visiteur pourra déguster d'autres produits du terroir proposés sur des chariots conçus par l'ECAL. Le Ristorante Svizzero et La Terrazza Svizzera du pavillon présenteront également des spécialités du canton accompagnées de vins vaudois.

Chaque jour dans la cabine personnalisée de «Atelier Photo: souvenir du canton de Vaud», les visiteurs du monde entier pourront se faire immortaliser instantanément et rapporter un souvenir vaudois aux quatre coins du monde.

Tous les soirs dès 19h, sur la scène du Pavillon suisse, le «Montreux Jazz Festival Presents» projette quelques-uns de ses concerts mythiques: Nina Simone, Santana, Marvin Gaye ou James Brown sur écran géant, pour des happy hours tout en musique et dégustations...

Événement exceptionnel, un concert unique du jeune musicien, guitariste et chanteur lausannois Bastian Baker, étoile montante du rock helvétique qui effectuera, à l'occasion de la présence vaudoise à l'Expo, une étape à Milan le 28 septembre à 19h, sur la scène du Pavillon suisse.

«Il Gusto del Design»: la créativité vaudoise au centre de Milan

Pour compléter sa présence dans le chef-lieu lombard, le canton de Vaud propose une exposition créée par l'association Design Days qui met en scène des objets de design suisse et vaudois en relation avec la nourriture, thématique de l'Expo 2015.

Du 4 au 30 septembre, l'Institut suisse de Milan accueille en effet prototypes, packaging, graphisme et produits industriels aux lignes pures et essentielles, témoins du savoir-faire helvétique, avec un accent particulier sur les créations issues du canton Vaud, terre d'innovation et de créativité.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 23 septembre 2015

#### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DECS, Philippe Leuba, conseiller d'Etat, 021 316 60 01 Patricia Lunghi, cheffe de projet, Présence vaudoise à Expo Milano 2015, 076 304 05 73 [www.vaudexpo2015.ch](http://www.vaudexpo2015.ch)